

W Comentarios en la web

Tras 181 días privado de libertad: ex subsecretario Monsalve sale de la prisión preventiva.
[Opiniones en Emol.com](#)

**Sergio Díaz**

Los hechos son los mismos, no han cambiado. La víctima es la misma, ¿qué cambia para que los señores supremos den la libertad? Si fue declarado un peligro para la sociedad y por ello está en proceso.

Patrício Morales

La hizo.... Monsauer zafó de la cárcel y se va a su modesta y humilde casa, donde lo espera su esposa, que por lo visto le perdonó el matrimonio, pese a que este muñeco aparece entrando a un hotel de la mano de la denunciante. Hasta en eso el tipo tiene privilegios.

Adler Ewige

Érase una vez un país donde existía la justicia independiente y no politizada... Y los casos Fundaciones, violaciones y Narco Crímenes de la Araucanía pasaron al olvido.

Miguel Barrera

La remoción del fiscal Cooper y el beneficio de arresto domiciliario para un presunto abusador y violador, solo aumentan la rabia e indignación que sentimos con justa razón la mayoría. Nuestra justicia está en crisis y estos hechos lo demuestran claramente.

Cristián Correa Montes

Monsalve y su subalterna son mayores de edad, responsables de sus actos.

Henrique Herrera

El que abusó y violó, que no responde por cientos de millones de pesos por gastos reservados, el que usó indebidamente su poder invocando facultades que no tenía de la Ley de Inteligencia, para darles órdenes ilícitas a la policía para blanquear sus gravísimos delitos, el que no cooperó con la investigación no entregando todos sus celulares.

Andrés Donoso

Boric en éxtasis: ayer se bajaron al fiscal Cooper que lo tenía cercado por todas partes con el robo de los miles de millones de las fundaciones y hoy logra sacar a su amigo de la cárcel. Corrupción 2 - Chile 0.